

Flyball: Deutsche Meisterschaft im Motodrom Halbmond

HUNDESPORT 44 Teams auf der Jagd nach „fliegendem Ball“



Rasend schnell hechten die Hunde durch den Parcours, denn an dessen Ende wartet der „Flyball“.

FOTO: MÜLLER

HALBEMOND - Zum ersten Mal ist die Formel 1 im Hundesport durch das ostfriesische Halbmond gerast, und zwar gleich mit meisterlichen Qualitäten. Um das sportliche Freizeitvergnügen, genannt Flyball, im hohen Norden bekannter zu machen, hat die IG Diekloper die dritte Deutsche Meisterschaft ins Motodrom gebracht. Während 43 Teams mit ihren Zwei- und Vierbeinern aus dem gesamten Bundesgebiet anreisen, hatte eine Mannschaft es nicht so weit. Das einzige ostfriesische Flyball-Team, die Küstenwölfe, ist nämlich in Hagermarsch zu Hause und hatte bei der Meisterschaft am Wochenende seinen ersten richtig großen Wettkampfeinsatz. Auch ein neuer deutscher Rekord konnte in Halbmond protokolliert werden (Seite 10).